

Uta Marquard: 40 Jahre bei der Volksbank

mum. Jesteburg. Beginn der Ausbildung im März 1974 in der damaligen Spar- und Darlehenskasse Rosengarten, im Anschluss mehr als 20 Jahre in der Kundenberatung, seit 1999 in der Vermögensberatung tätig. So ließen sich die 40 Jahre Berufstätigkeit von Uta Marquard (Foto) in der Volksbank Lüneburger Heide eG schnell zusammenfassen.

Dazwischen liegt aber mehr: Viele Dinge haben sich geändert seit ihrem Einstieg ins Berufsleben. Aus Loch- und Karteikarten sind leistungsfähige PCs geworden. Aus der so genannten „1. Bedienung“,

deren Aufgabe es war, als erste aufzustehen, wenn ein Kunde die Bank betrat, ist eine bestens ausgebildete Vermögensbetreuerin geworden, die ihre Aufgabe darin sieht „meine Kunden über eine lange Zeit zu begleiten und zu beraten“, so die 57-jährige Schierhornerin.



Foto: oia

37 Jahre arbeitete Uta Marquard in der Filiale Jesteburg. Seit 2013 hat sie ihr Büro zwar in Buchholz, ist aber auch weiterhin Ansprechpartnerin für Jesteburger Kunden. Uta Marquard mag Kino, Theater und Musicals, Sport sowie Wandern. Darüber hinaus versucht sie Zeit für die Familie zu finden.